

Une place au nom de Fidel Castro au cœur du Vietnam



La Havane, 15 sept. (RHC).- Les journées en hommage à Fidel Castro à l'occasion du 45e anniversaire de sa première visite au Vietnam ont eu ce vendredi leur point d'orgue avec l'inauguration d'une place au nom du leader historique de la Révolution cubaine, à Dong Ha, capitale de la province de Quang Tri.

De hauts dirigeants de Cuba et du Vietnam ont dévoilé le buste en bronze du Commandant en Chef qui trône au centre de la place.

Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain, à la tête de la délégation cubaine à ces journées de commémoration, a souligné au cours de la cérémonie d'inauguration que Fidel Castro a ressenti une grande admiration pour le peuple vietnamien et un grand respect envers son leader Ho Chi Minh.

De son côté, Nguyen Duc Chinh, président du comité populaire de la province de Quang Tri a de son côté rappelé que cette place restait ouverte 45 ans après jour pour jour le passage de Fidel Castro par cette province, première ligne de feu dans les combats pour l'indépendance.



Radio Habana Cuba